
2. Schulkonferenz vom 01.06.2021 

 

Beginn:   19.30 Uhr       Ende:   20.35  Uhr 

 

Anwesend: Alle Mitglieder der Schulkonferenz, Frau Backes in Vertretung für Hr. 

Müller, Frau Wirtz in Vertretung für Schumacher, Frau Meyer   

über Videokonferenz 

  

Protokoll: Frau Meyer 

 

Tagesordnungspunkte Beschluss 

 

TOP 1 Schulentwicklungsarbeit: 

 

Leistungsbewertung in der Wendelinus-Schule:  

Frau Strunk-Klein erläutert den Mitgliedern der SK anhand des 

Padlets „Konzept Präsenz-, Distanz- und Wechselunterricht“ wie 

an der Wendelinus-Schule Leistungen auch aus dem 

Distanzunterricht bewertet werden. 

Neue Richtlinien:  

Frau Strunk-Klein informiert die Mitglieder d er SK darüber, dass  

aufgrund der durch das Pandemiegeschehen angespannten 

Situation und der Belastung der Schulen die Schulministerin Frau  

Gebauer entschieden hat, dass die weiterentwickelten Lehrpläne 

zwar zum 01.08.2021 in Kraft treten, aber erst zum Schuljahr 

2022/2023 umgesetzt werden. Damit soll allen Beteiligten 

ausreichend Zeit zur Verfügung stehen, die Implementation der 

Lehrpläne und die Überführung in schulinterne Arbeitspläne 

vorzubereiten.  

Englisch:  

Ab dem kommenden Schuljahr wird Englisch nicht mehr in der 

Eingangsstufe unterrichtet. Die Stunden sollen dazu genutzt 

werden, die Kinder in den Bereichen Lesen, Schreiben und 

Rechnen zu stärken. Der  Englischunterricht beginnt dann erst im 

dritten Schuljahr. Dann sollen die Englischstunden erhöht werden, 

so dass sie vergleichbar mit den bisherigen Englischstunden sind. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

TOP 2    Bewegliche Ferientage 20/21 

 

1. 28.02.2022: Rosenmontag (verbindlich) 

2. 27.05.2022: Freitag nach Christi Himmelfahrt 

 

 

 

 

 

 



3. 07.06.2022: Dienstag nach Pfingsten einstimmig 

 

TOP 3 Schulbücher, Lernmittelfreiheit 

 

Frau Meyer informiert die Mitglieder der SK über die 

Schulbuchbestellungen des kommenden Schuljahres. 

Da das Schulbuchbudget von 36,- auf 48,- €  (Elternanteil 16,-€, 

Stadt 32,-€) erhöht wurde, konnten in diesem Jahr mehr Bücher 

und Arbeitshefte für die Schüler bestellt werden. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Top 4   Fortbildungen für das neue Schuljahr, 

Ganztägige Fortbildungstage des Kollegiums  

 

Frau Strunk-Klein informiert die Mitglieder der SK darüber, dass 

einige Fortbildungen in diesem Jahr aufgrund der Corona-

Situation nicht durchgeführt werden konnten. Dazu zählen vor 

allem die ganztägigen Fortbildungen des Kollegiums, die eigentlich 

für dieses Schuljahr geplant waren. Eine Ganztags-Fortbildung 

(von FOBIZZ) wird im kommenden Schuljahr zwischen den 

Sommer- und Herbstferien stattfinden. Der zweite 

Fortbildungstag zum Thema „Individuelle Förderung“, der auch für 

dieses Schuljahr geplant war, wird voraussichtlich zwischen 

Herbst und Weihnachten sein. Das heißt, die beiden Fortbildungen 

werden im ersten Halbjahr stattfinden, dafür wird es im zweiten 

Halbjahr keine ganztägige Fortbildung geben. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Top 5  Klassenfahrten im neuen Schuljahr 

 
Aufgrund der Corona-Pandemie konnten auch in diesem Schuljahr 

keine Klassenfahrten stattfinden. 

Wie es im kommenden Schuljahr sein wird, ist bis jetzt noch nicht 

klar. Wir haben noch keine Fahrten geplant und es gibt auch noch 

keine Aussagen des Landes dazu. 

In diesem Frühjahr hat die Stadt Bornheim in Kooperation mit 

dem Land als „Ausgleich“ ganze Tage organisiert, an denen den 

Kindern verschiedenen Programme angeboten wurden. 

In den Sommerferien werden in der OGS ebenfalls individuelle 

Lernangebote in 2 Kleingruppen stattfinden. 

 

 

Top 6 Verschiedenes 

 
1. Frau Engels stellte die Anfrage, ob es im kommenden Jahr 

 



einen Karnevalszug gibt. Hierzu gibt es allerdings noch 

keine Aussage. 

2. Im Jahr 2022 kommt normalerweise wieder der Zirkus 

Jonny Casselly an unsere Schule. Frau Strunk-Klein wird 

den Zirkus diesbezüglich kontaktieren. 

 

3. Es kam die Anfrage von Eltern, ob ein Teil des gezahlten 

Kopiergeldes zurückgezahlt werden könnte, da man während 

des Distanzunterrichtes selbst sehr viel ausgedruckt hat.  

Die Mitglieder der SK beraten darüber. Frau Strunk-Klein 

wird die Anzahl der an der Schule gemachten Kopien 

überprüfen. Sollten es weniger sein als im vorherigen 

Schuljahr besteht die Möglichkeit, Eltern, die es wünschen 

individuell Anteile zurückzuzahlen oder im kommenden Jahr 

als Ausgleich von den Stufen 2, 3 und 4 weniger Kopiergeld 

einzusammeln.  

 
 


